

## Cerca de 200 inscritos en las Jornadas de Derecho de Familia de AEFA y el ICAVA

original



Sede del Colegio de Abogados de Valladolid

Cerca de 200 personas se han inscrito ya en las **Jornadas de Derecho de Familia** organizadas por la **Asociación Española de Abogados de Familia (AEFA)**, el **Colegio de Abogados de Valladolid** y el **Consejo de la Abogacía de Castilla y León** que inaugura el jueves, 13, el vocal del Consejo General del Poder Judicial Vicente Guilarte, también colegiado vallisoletano.

Durante dos días de ponencias y mesas redondas, los días 13 y 14 de noviembre, jueces, magistrados, secretarios y letrados expertos en la materia debatirán aspectos relacionados con este área jurídica como el uso de la vivienda familiar en situaciones de ruptura matrimonial, guardia y custodia compartida de los hijos, la pensión compensatoria y su influencia en la pensión de viudedad, o la determinación de la vivienda familiar en la formación del inventario de bienes gananciales, entre otras.

La apertura de la primera jornada, a las cuatro de la tarde del día 13, correrá a cargo del decano de Valladolid, Jesús Verdugo, el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, Fernando García-Delgado y la letrada vallisoletana, miembro de AEFA y consejera del CRACYL, Teresa Vicario.

Para la clausura, el programa cuenta con la intervención de Gonzalo Pueyo Puente, presidente de la Asociación Española de Abogados de Familia, y entre los participantes destacan el magistrado de la Sala Primera del Tribunal Supremo, José Antonio Seijas, el presidente de la Audiencia Provincial de Burgos, Juan Miguel Carreras, el presidente de la Sección Primera de la Audiencia Provincial de Valladolid, Francisco Salinero, y distintos jueces y secretarios de varios juzgados de Familia y Violencia sobre la mujer de la capital vallisoletana.